



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

CUMPLIO 54 AÑOS. Nueva York, mayo 29 (AP). Henry Kissinger, ex secretario de Estado de los Estados Unidos, sopla las velas de una torta de cumpleaños sostenida por Millicent Martin, actriz de la obra a la que asistió en un teatro de Broadway.

Hoy inaugúrase en Guatemala XVIII asamblea anual de BID

Guatemala, mayo 29. (AP). (Por Charles Green). La institución de desarrollo más importante de América Latina abre mañana lunes aquí su reunión anual, al término de uno de los mejores años desde que el Banco Interamericano de Desarrollo (BID) inició sus operaciones en 1960. Durante 1976, los créditos de desarrollo sobrepasaron por primera vez los diez mil millones de dólares. Estos fondos de desarrollo contribuyeron para atraer otros treinta mil millones de dólares, la mayoría en fondos locales, destinados a acelerar el desarrollo de Latinoamérica.

Un préstamo de 59.5 millones de dólares concedido el año pasado a Honduras para un proyecto forestal elevó el monto de créditos de desarrollo a su nivel récord desde el 10. de octubre de 1960.

El presidente del BID, Antonio Ortiz Mena dijo recientemente que además el año fue importan-

te para el banco debido a otros factores. Su lista de miembros, en el pasado siempre limitada a los países del hemisferio, se amplió para incluir a trece miembros no regionales cuya inicial contribución para financiamiento bancario, expandió el potencial de desarrollo del banco. Italia, el último país en ingresar oficializó su participación la semana pasada en Washington, mientras Finlandia se encuentra en proceso de unirse al BID.

Los otros nuevos miembros son

Ingresa de soldado honorario al ejército príncipe español

Madrid, mayo 29. (UPI). El príncipe Felipe, de nueve años, heredero del trono español y primogénito del Rey Juan Carlos, ingresó ayer en las filas del ejército como soldado honorario. El monarca, acompañado por su esposa, la Reina Sofía y el presidente del gobierno, Adolfo Suárez, junto con un séquito de generales y autoridades castrenses, presenció la ceremonia de enlistamiento, una de las más antiguas tradiciones de la monarquía española.

"Hoy es un gran día para ti", dijo Juan Carlos a su hijo. "Nunca lo olvidarás. Es además un gran día para mí. Mi mayor orgullo es ser el primer soldado de la nación y darlo todo por la patria".

Firmó registro Felipe firmó en el registro del

Moshe Dayan justifica su candidatura para canciller

Tel Aviv, mayo 29. (Latin-Reuters). Moshe Dayan justificó ayer su discutida candidatura al cargo de ministro de Relaciones Exteriores israelí, criticada por diversos sectores. Sugirió el ex ministro de Defensa que podría acompañar al dirigente del Likud, Menahem Begin a Washington, como canciller con ideas aceptables para árabes y norteamericanos en lo referente a la solución de la crisis del Medio Oriente.

Hablando por Radio Israel, Dayan, a quien Begin ha invitado a abandonar su Partido Laborista para asumir la cancillería, declaró: "Begin quiso saber si yo podía aceptar esa responsabilidad, si podíamos ir a Washington con ideas propias aceptables a los norteamericanos y también a los árabes."

Yo estaba convencido de que te-

nía algo que decir en materia de política exterior, y por ello acepté el ofrecimiento".

Según Dayan, los mayores problemas para Israel son sus límites geográficos, el destino de la población árabe y si ésta admitirá una solución global.

Dijo Dayan que antes de aceptar el cargo de canciller se había asegurado de que sus coincidencias con Begin eran sufi-

Señálase urgencia de combatir el terrorismo

Londres, mayo 29. (Latin-Reuters). (Por Moshin Ali). La reciente toma de rehenes infantiles en Holanda puso de relieve dramáticamente la urgencia de las conversaciones ministeriales que se realizarán aquí esta semana acerca de la forma de combatir el terrorismo y la delincuencia internacionales.

Los ministros del Interior de los nueve países miembros del Mercado Común Europeo (M. C. E.) programaron su reunión del martes venidero mucho antes del drama que conmovió a Holanda. Pero la acción de los guerrilleros de ascendencia moluqueña que tomaron rehenes en una escuela y un tren

conferirá redobrado interés a estas deliberaciones.

Y el secuestro de un avión de pasajeros, desviado por un ruso hacia Suecia esta semana vino a ilustrar también un persistente problema internacional al que de tanto en tanto tienen que hacer frente los ministros de Interior y Justicia.

Propuesta británica

La conferencia del martes es consecuencia de una propuesta británica formulada durante la reunión cumbre del mercado común,

Pasa a la página 41

Lujoso hotel panameño será rematado mañana

Panamá, mayo 29 (Latin). —El lujoso hotel "El Panamá" será rematado el martes para cubrir cuantiosas deudas de su principal

Pasa a la página 38



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

INICIA GIRA HOY. Washington, mayo 29 (AP). La primera dama norteamericana Rosalynn Carter, quien hoy inicia su gira por siete países latinoamericanos como "Embajadora de Buena Voluntad" de su esposo Jimmy Carter,

Señora Carter inicia hoy su gira por L.A.

Washington, mayo 29. (Latin). (Por Patrick Buckley). Rosalynn Carter, esposa del presidente estadounidense, iniciará mañana lunes una gira por siete países latinoamericanos que pretende ser algo más que una serie de visitas de cortesía y buena voluntad. Al anunciar el viaje de su esposa, Jimmy Carter aclaró que ella se entrevistará con los jefes de Estado latinoamericanos como "su enviada personal".

Robert Pastor, especialista en asuntos latinoamericanos del Consejo Nacional de Seguridad, informó que Rosalynn Carter discutirá "temas sustanciales" con los gobernantes de Jamaica, Costa Rica, Colombia, Ecuador, Perú, Brasil y Venezuela.

Pasa a la página 32

Diálogo entre países ricos y pobres reábrese hoy en París

París, mayo 29. (AP). (Por Kenneth J. Freed). La conferencia sobre cooperación económica internacional entra en su etapa final, con la promesa de los países ricos de continuar sus esfuerzos para resolver los problemas de los menos favorecidos, pero sin llegar a crear el "nuevo orden económico" contemplado al comenzar las conversaciones. Los ministros de Relaciones Exteriores de 27 naciones se reunieron hoy para dar forma a las últimas negociaciones de la conferencia, comúnmente denominada diálogo norteamericano, que se inició hace 18 meses en un esfuerzo por zanjar la brecha económica entre las naciones industrializadas y los países pobres del Tercer Mundo.

Como ocurre a menudo en tales conferencias, se pondrá más énfasis en las palabras y las pro-

mesas que en las medidas significativas.

Discursos

Gran parte del tiempo que transcurrirá entre hoy y el miércoles próximo, día en que concluirá la conferencia, será dedicado a los discursos de varios ministros y el más importante estará a cargo del secretario norteamericano de Estado, Cyrus A. Vance, en representación de su país.

Pasa a la página 11



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

SOLDADO HONORARIO. Madrid, mayo 29 (AP). El príncipe heredero español Felipe de Borbón, de 9 años, firma su ingreso como soldado honorario del Regimiento de Infantería de Madrid, en solem-

ne ceremonia efectuada ayer. El ministro del Ejército, teniente-general Félix Alvarez Arenas (centro), observa la escena.